

日没前後の交通事故死 大幅増加

◆スリップ事故 注意 /◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突 / 注意しましょう

「一瞬、信号に目をやった隙にぶつかってしまった」

午後5時 市バスが、停車中のタクシーに追突し、1人けが

2016年11月1日

31日午後5時30分ごろ、愛知県の交差点付近で、市営バスが、前で停車したタクシーに追突しました。この事故で、タクシーを運転していた男性(56)が軽いけがをしました。バスの乗客約15人にけがはありませんでした。事故当時、バスは交差点を左折するため、歩道寄りの車線を減速しながら走っていたということで、運転士の男性(52)は「一瞬、信号に目をやった隙にぶつかってしまった」と話しているということです。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点進入時は・・・

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

夕方、夜間、早朝 要注意！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

自分は、事故を起こさずはならない？ 事故に遭うはずがない？

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

午後5時 大型トラックが追突・・・自転車の男性死亡

2016年11月1日(火)

31日午後5時40分ごろ、愛媛県の県道で、大型トラックが、無職男性(74)の自転車に追突した。男性は頭などを打ち死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで、大型トラックの運転手の男性(53)を現行犯逮捕した。

ハザードランプをつけて、故障して停車中のトラック ダンプカー追突、運転の男性死亡

- ◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016.10.31 23:16

31日午後0時25分ごろ、大阪府の大橋で、故障して停車中だったトラックに後方から来たダンプカーが追突。ダンプカーを運転していた男性(57)が全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。トラックに乗っていた運転手の男性(56)にけがはなかった。警察によると、現場は片側2車線の直線道路。トラックは追い越し車線上でハザードランプをつけて停車していたという。

“運転中にポケGOで2人死傷”に・・・実刑判決

2016/10/31(月) 10:20

「ポケモンGO」をしながら運転して女性2人をはねて死傷させたとして自動車運転処罰法違反の罪に問われた39歳の被告に、徳島地裁は禁錮1年2カ月の実刑判決を言い渡しました。

耕耘機が1m下に転落 下敷きになり男性が死亡

2016年11月1日

31日午後5時すぎ、熊本県で農作業中の男性(82)が耕耘機の下敷きになり死亡しました。帰宅した妻が男性が家にいないことを不審に思い畑を見に行ったところ、下敷きになっている男性を発見し、通報したということです。警察は男性が農作業で耕耘機を運転中、誤って畑から1メートル下のあぜ道に転落したとみて事故の詳しい原因を調べています。

ワゴン車はみ出し 市営バスと正面衝突 乗客ら18人が重軽傷

◇デイライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016/10/30(日) 0:38

29日午後1時半ごろ、神奈川県を走っていた市営バスの男性運転手から「ワゴン車と正面衝突した」と110番通報がありました。警察によりますと、センターラインをはみ出して直進してきたワゴン車が市営バスと正面衝突しました。この事故で、ワゴン車を運転していた70歳の男性が肋骨を折るなどの重傷で、バスに乗っていた10代から80代の男女16人と男性運転手(48)が軽傷です。